

Diosdado Cabello appelle à défendre la souveraineté du Venezuela



Caracas, 22 janvier (RHC)- Le premier vice-président du PSUV, le Parti Socialiste Unifié du Venezuela, Diosdado Cabello, a appelé les forces révolutionnaires à marcher demain à Caracas en défense de la souveraineté du pays et de sa Révolution Bolivarienne.

Au cours d'une conférence de presse dans cette capitale, Diosdado Cabello a appelé les masses populaires à se mobiliser et à accompagner la Force Armée Nationale Bolivarienne dans l'affrontement aux tentatives déstabilisatrices de l'opposition et de la droite internationale.

À ce sujet, Diosdado Cabello n'a pas écarté l'existence de liens entre des secteurs de la droite opposante et les effectifs de la Garde Nationale Bolivarienne qui, lundi à l'aube, ont essayé de réaliser une action de déstabilisation du pays.

« Leur objectif final, a ajouté le président de l'Assemblée Nationale Constituyente, consistait à faire régner l'incertitude parmi les Vénézuéliens et à réaliser une action militaire contre le président de la République Nicolás Maduro.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/181672-diosdado-cabello-appelle-a-defendre-la-souverainete-du-venezuela>



Radio Habana Cuba